



## Bildung und Ästhetik Symposium

Jennifer Berger

*Datum: 6. - 7. Mai 2010*

*Ort: Kardinal König Haus (Kardinal König Platz 3, 1130 Wien)*

Die Kirchliche Pädagogische Hochschule Wien/Krems veranstaltet in Kooperation mit dem BMUKK und dem Kardinal König Haus von 6. – 7. Mai 2010 ein Symposium „Bildung und Ästhetik“.

Als Referentinnen und Referenten sind Kunstschaffende und Bildungsfachleute eingeladen: Robert Menasse, Dr. Konrad Paul Liessmann, Sebastian Prantl, Dr. Annegret Huber, DDR. Madalina Diaconu, Dr. Bernd Ruping, Dr. Manfred Wagner und viele andere. Das Programm besteht aus Vorträgen und Workshops sowie einer Podiumsdiskussion mit dem Titel „Wie kann ästhetische Bildung in der MTV- und Playstation-Generation funktionieren?“, moderiert von Barbara Rett.

Anmeldung: Tel. +43-1-8047593-649 oder [www.kardinal-koenig-haus.at](http://www.kardinal-koenig-haus.at)  
und [ae@kardinal-koenig-haus.at](mailto:ae@kardinal-koenig-haus.at)